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COMITÉ D’ÉTABLISSEMENT 
CE-2021/22-01 

 
Le mercredi le 22 septembre 2021 à 18h30  
Salle polyvalente, École de la Petite-Ourse 

245 Raton-Laveur, Gatineau, Québec, J9J 3G8 
 

Procès-verbal 

 

Président 

• Anthony Sheehan (présent) 

Vice-présidente 

• Danyelle Levesque (présente) 

Secrétaire 

• Lydia Gillet (présente) 

Membres parents 

• Carole Thériault (présente) 
• Jessica Bialek (présente) 

PARTICIPANTS 

Membres de la direction 

• Lisa Marie Chatillon, Directrice p.i. 
(présente) 

Membres du personnel 

• Fanie Laliberté, Enseignante 4e année 
& Responsable d’école (présente) 

• Katie St-Louis, Technicienne en 
éducation spécialisée (présente) 

• Marie-Ève Lacroix, Enseignante 2e 
année (présente) 

• Marie-Pier Maheu-Bourassa, 
Enseignante en éducation physique 
(présente) 

• Stéphanie Robert, Service de garde 
(Absente - Remplacement Sophie 
Lambert, Orthopédagogue) 

 
 
Membres du public 

• Aucun participant 

 

Point à l’ordre du jour Informations / Propositions Décisions  

1.0. Accueil Accueil des membres par la directrice p.i. N/A 

Vérification du 
quorum et ouverture 
de l’assemblée 
 

Le quorum est atteint (voir ci-haut la liste des participants) 
 

N/A 

Accueil des 
nouveaux membres 

 

Tour de table pour présenter tous les membres présents 
 

N/A 

Mot de bienvenue de 
la direction 

La directrice p.i. souhaite la bienvenue aux membres et les 
remercie de leur participation à cette première rencontre pour 
le premier conseil d’établissement (CÉ) 2021-2022. 

N/A 

2.0. Période de 
       questions du public 
 

• Aucun membre du public présent 
• Aucune question apportée 

N/A 

3.0. Adoption de l’ordre    
       du jour  

Lecture de l’ordre du jour par la directrice p.i. 
 

Proposition d’adoption #1 
Proposée : Anthony Sheehan 
Adoptée  : Danyelle Levesque 

4.0. Élection à la  
       présidence,       
       substitut et                
       secrétaire 

Les membres du CÉ suggère d’élire: 
• Comme président : Anthony Sheehan 
• Comme vice-présidente : Danyelle Levesque 
• Comme secrétaire : Lydia Gillet 

Proposition d’approbation #2 
Proposée: Carole Thériault 
Approuvée: Fanie Laliberté 



 

  Page 2 de 3 

 

Point à l’ordre du jour Informations / Propositions Décisions  

5.0. Parole à la 
présidence  

Le président souhaite la bienvenue aux membres à cette 
première rencontre pour le premier CÉ 2021-2022. 

N/A 

6.0. Parole au personnel  
 

Les membres du personnel souhaitent la bienvenue à tous les 
membres. 

N/A 

7.0. Travaux du conseil 
a) Régie interne du 

conseil 
 

• Revue de la régie interne 
• Suivi à effectuer : 

➢ La directrice p.i. modifiera le guide de régie 
interne. 

Proposition d’adoption #3 
Proposée: Carole Thériault 
Adoptée : Fanie Laliberté 
 

b) Calendrier de 
travail de l’année 

 

• Dates proposées : 
1) Mercredi le 17 novembre 2021 à 18h30  

(virtuelle)  
2) Mercredi le 15 décembre 2021 à 18h30  

(en personne) 
3) Mercredi le 16 février 2022 à 18h30 

(virtuelle) 
4) Mercredi le 18 mai 2022 à 18h30  

(en personne) 
5) Mercredi le 15 juin 2022 à 18h30 

(virtuelle) 

Proposition d’adoption #4 
Proposée : Marie-Pier Maheu-
Bourassa 
Adoptée : Fanie Laliberté 
 

c) Budget C.É. et 
secrétariat 

 

• Budget annuel de 750$  
• Non reporté à la prochaine année 
• Peut comprendre les frais de nourriture (volet social) et de 

gardiennage (20$) 
• Comprends les attentions spéciales lors de la semaine de 

reconnaissance des enseignant(e)s qui aura lieu la 
première semaine de février 

• La formation pourrait être considérée 

Proposition d’approbation #5 
Proposée : Danyelle Levesque 
Approuvée : Jessica Bialek 
 

d) Utilisation des 
locaux 

 

• Le CÉ accepte le partenariat proposé avec la Ville de 
Gatineau pour les activités de scouts les mardis et jeudis 

• Possibilités de louer des locaux, ce qui inclut les 
assurances et frais relatifs (p.ex. ménage) 

• Suivi à effectuer : 
➢ La directrice p.i. confirmera le coût de location. 

Proposition d’approbation #6 
Proposée : Carole Thériault 
Approuvée: Jessica Bialek 
 

e) Dîner-pizza 
 

• Le CÉ accepte la suggestion d’organiser des diners pizza 
afin d’amasser des profits pour le Fond à destination 
spéciale. 

• Les profits seront utilisés pour financer une partie de 
l’activité de fin d’année des finissants ainsi que projet de la 
cour d’école. 

• L’enseignante et les élèves de 6e année s’occuperont de 
l’exécution en collaboration avec Mme Lise, agente de 
bureau, et le service de garde pour la distribution. 

• Journée pizza proposée : les mercredis 
• Choix de pizza : Fromage ou pepperoni/fromage 
• Le CÉ laisse à la direction la discrétion de choisir la 

pizzéria 
• Il est suggéré que les élèves de 6e viennent présenter au 

CÉ leurs propositions d’activités. 

Proposition d’approbation #7 
Proposée : Marie-Pier Maheu-
Bourassa 
Approuvée : Katie St-Louis 
 

f) Plan de lutte 
 

• Dépliant (version simplifiée) présenté par la directrice p.i. 
Cette version sera envoyée aux parents 

• Une version longue est également disponible, mais ne 

Proposition d’adoption #8 
Proposée en incluant les deux 
modifications : Carole Thériault 
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Point à l’ordre du jour Informations / Propositions Décisions  

sera pas partagée avec les parents afin de simplifier la 
communication de l’information. 

• Les données sont basées sur les données de l’École des 
Tournesols. 

• Mention que les objectifs du projet éducatif sont valides 
jusqu’en 2022. 

• Proposition de projet d’élèves médiateurs et de jumelage 
de groupes 

• Modifications proposées : 
1) Activité d’acceptation de la différence par un 

conférencier (cible la diversité des groupes TSA) 
2) Animations par les élèves plus âgés 

• Suivi à effectuer : 
➢ La directrice p.i. effectuera la révision du dépliant 

pour refléter les deux modifications proposées.  
➢ La directrice p.i. partagera par courriel la version 

longue avec les membres du CÉ. 

Adoptée : Fanie Laliberté 
 

g) Fond à 
destination 
spéciale 

• Au moment de la rencontre, le Fond contenait environ : 32 
222$ 

• Ce fond est reconduit chaque année 
• Un don de 4 500$ de M. Chagnon, conseiller municipal est 

également attendu 
• Cour d’école : 

- Aucun croquis pour l’instant 
- La directrice p.i. demande l’approbation du CÉ pour 

de petits achats pour la cour d’école, ce qui comprend 
des paniers de basket-ball, des ballons-poires et des 
cibles au mur.  

- Recommandation d’instaurer un montant plafond de 
5000$ pour les petits achats 

- Obtenir l’avis de la personne-ressource pour 
harmoniser les petits achats avec le plan à long terme 

- Propositions de retrouver les sondages effectués 
l’année dernière. 

• Suivi à effectuer : 
➢ La directrice p.i. confirmera le montant exact dans 

le Fond à destination spéciale. 
➢ La directrice p.i. confirmera le montant exact pour 

les petits achats. 

Proposition d’approbation #9 
Proposée avec un montant 
plafond de 5000$ pour les petits 
achats: Jessica Bialek 
Approuvé : Marie-Ève Lacroix 

8.0. La correspondance 
reçue  

Aucune correspondance reçue N/A 

9.0. Information et suivis • Formation des nouveaux membres à venir sous forme de 
capsules 

• Suivi à effectuer : 
➢ La directrice p.i. fournira les capsules lorsque 

celles-ci seront disponibles. 

N/A 

10.0. Levée de la séance • Séance levée à 20h03 
 

Proposition d’adoption #10 
Proposée : Anthony Sheehan 
Adoptée : Jessica Bialek 

Rapport des comités Aucun rapport jusqu’à présent N/A 

 


